

PESTICIDES SYSTÉMIQUES



TRÈS TOXIQUES ET TRÈS
PERSISTANTS DANS
L'ENVIRONNEMENT



AVANT



APRES

LES GRAINES SONT ENROBÉES
DE PESTICIDES QUI MIGRENT
DANS TOUS LES TISSUS DE LA
PLANTE

80 à 98%

DE CES PESTICIDES SE RÉPANDENT
ENSUITE DANS L'ENVIRONNEMENT

ILS AFFECTENT FORTEMENT
LA SANTÉ DES
POLLINISATEURS ET SONT
PARMI LES PRINCIPAUX
RESPONSABLES DU DÉCLIN
DES COLONIES D'ABEILLES

LA POLLINISATION
EST POURTANT
INDISPENSABLE À
LA PRODUCTION

35%
DE NOTRE ALIMENTATION



ILS CIRCULENT ET CONTAMINENT
PEU A PEU TOUTE LA CHAÎNE
ALIMENTAIRE JUSQU'À SE
RETRouver DANS NOTRE ASSIETTE



LA PRÉSENCE
DANS L'EAU
POTABLE DE
CES
PESTICIDES
N'EST MÊME
PAS TESTÉE

99%

C'EST LA QUANTITÉ DE
CHAMPS DE MAÏS TRAITÉS
AUX PESTICIDES
SYSTÉMIQUES AU QUÉBEC



DANS

95%

L'UTILISATION DES PESTICIDES EST

INUTILE



BIEN QUE CERTAINS DE CES PESTICIDES SOIENT INTERDITS
DANS PLUSIEURS PAYS, LE GOUVERNEMENT DU QUÉBEC NE
PROPOSE AUCUN CADRE LÉGISLATIF AMBITIEUX ET LES
VENTES DE PESTICIDES CONTINUENT D'AUGMENTER...



POUR QUE LES CHOSES CHANGENT, POUR APPORTER DES SOLUTIONS:

IMPLIQUÉZ VOUS!



ALLIANCE POUR L'INTERDICTION
DES PESTICIDES SYSTÉMIQUES



WWW.PESTICIDESYSTEMIQUES.CA